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国際ロータリー第 2620地区  藤枝南ロータリークラブ会報  2025年 2月 21日（金）Ｎo.28 

例 会 第１５８５回 通常例会/小杉苑  

ソング：四つのテスト、知床旅情 ソングリーダー：増田陽子君 

■ 副 会 長 挨 拶         鈴木寿幸君 

みなさん、こんにちは、漆畑会長が、本日はお

休ですので、副会長に「会長挨拶」の指名があり

ましたので、代打で挨拶申し上げます。 

 昨日「2025-26 年度（次年度）の地区補助金セ

ミナー」が開催されました。 

出席者は 130名、次年度ガバナー補佐、クラブ会

長、幹事等が対象でオンライン（Zoomミーティン

グ形式）で 18：30 から、19：30 まで、約 1 時間

でした。 セミナーの内容は、次年度の地区補助

金の概要と年間スケジュールの説明でした。 

ロータリー財団の補助金は、3 年前の年次基金へ

の寄付の 47.5％と恒久基金の前年度の運用収益

の 47.5％の合計で、地区の全員が 1年に 150ドル

寄付した場合に恒久基金の収益も含め約 13 万ド

ル（1ドル 150円にすれば、2,000万円となり、ク

ラブ独自のプロジェクトに活用できるとの説明

がありました。 

 補助金の分配は、会員 70人以下のクラブは、事

業費の 3分の 2を地区から補助し補助金の上限は

27 万円。 71 名以上のクラブは、事業費の 2 分

の１を補助して、上限は 36万円との話でした。 

 今年度の地区補助金活用事業は 66 クラブが申

請し、当、藤枝南クラブでは、「こども食堂支援事

業 いちご狩り IN 藤枝」が地区補助金事業とな

っております 

こども食堂へのお米の寄付事業は、終了し、「い

ちご狩り」が 3月 30日（日）に予定されておりま

す。奉仕事業の企画から準備・運営、補助金の申

請等、担当された役員の皆さんの目に見えない仕

事に支えられて事業が運営されていることに感

謝をしなければと思いました。 

次年度の地区補助金申請スケジュール説明で

は、従来よりも 1か月前倒しをして、4月 15日に

補助金の申請を締め切り、7 月以降に地区補助金

を各クラブに送金し、補助金事業終了後 2週間以

内に報告書を提出する旨の説明でした。 

 次年度の補助金事業は、次年度委員の皆さん

と、「より、藤枝南クラブらしい」地区補助金を

活用した奉仕プロジェクトを企画しなければと

の思いを新たにしたセミナーでした。                     

以上で会長代理の挨拶とさせていただきます。 

 ありがとうございました 

■ ビ ジ タ ー             

地区副幹事 

静岡ロータリークラブ 寺戸常剛様 

     〃     坂上 康様 

     〃     金澤 淳様 
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■ 出 席 報 告           佐野博己君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

36／49 73.46％ 44／49 89.79％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○阿井君〇飯田君○伊藤彰君○漆畑君○江﨑君 

〇川口君〇鈴木照君〇鈴木健君○樽井君○村松君 

○渡辺哲君 桑原君 中村君 

(１)メークアップ者 

加藤智之君（南） 

パーフェクト例会数：                                               

                     

 

欠席連絡は、当日朝１０時前までにお願いします 

 

■ スマイル B O X        佐野博己君 

・静岡クラブの寺戸さん、坂上さん、金澤さん 

 ようこそおいで下さいました。本日は、よろ 

しくお願いします。      若林秀典君 

・杉浦純商店です。過日ケーブルテレビ「トコ 

チャン」から取材を受け、その模様が 2月 25 

日(火)に放送されます。後日ユーチューブで 

も配信予定。よろしければご覧ください。 

                 杉浦聡君 

・3/8(土)お IMのご協力よろしくお願いします 

 本日は簡単な説明をさせていただきます。 

 よろしくお願いします。    数野晴紀君 

・誕生日プレゼントありがとうございます。 

                 望月誠君 

・結婚プレゼンントありがとうございます。 

                 森下傑君 

スマイル累計額 ５１６，８９０円 

 

 

 

 

 

■ 会 員 卓 話                  

佐野芳正君 

① 数野副実行

委員長 

・ＩＭのスケジ

ュ－ル、当日の運

営担当について

説明 

② 佐野会場監督 

2027 年までのクラブと地区の役員構成について

説明。 

クラブを運営する役員と、クラブから輩出する地

区の役員の皆様の顔ぶれを確認できます。 

 担当者からの説明 

・漆畑年度に取組んだ地区対応   中山幹事 

・鈴木年度のクラブ役員構成      鈴木 

 交換留学生の概要 

・桑原年度のクラブ役員構成   佐野(代理) 

・地区の役員構成           若林 

 地区大会への協力依頼 

3月 1４日に、クラブ総会が予定され、ここで各運

営費について協議されるとうかがっています。 

組織と運営資金の両輪が揃って、活動が円滑に進

むものと期待しています。 

また、最終例会の時間を一部いただき、ガバナ－

輩出激励会を行う予定です。 

クラブ運営へのご協力と地区出向者へのご支援

をお願いします。 

 

■ 26-27 年度ガバナー補佐会議        

 いよいよ国際

ロ ー タ リ ー 第

2620 地区 2026-

2027 年度（若林

年度）が正式に始

動し、第 1 回ガバ

ナー補佐会議が

2 月 11 日（火・祝）に小杉苑にて開催されました。

当日は地区各地よりガバナー補佐が集まり、若林

ノミニ―より方針と補佐の役割の説明がされた

後、松村友吉パストガバナー（焼津 RC）より「ポ

ール・ハリスと米山梅吉」と題して研修が行われ

ました。会議終了後は懇親会が開催され、最初は

緊張されていた参加者のみなさまも徐々に打ち

解けられ和やかに進行しました。次回は 6 月 8 日

食事準備数 食事提供数 残 累計残 

43 41 2 17 
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（日）Zoom にて開催される予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会プログラム

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 今週の一言         笠原大輔君 

私が行ったこ

とのある所は以

前にもお話しし

た、新婚旅行で訪

れたアメリカラ

スベガスです。 

長期の海外旅

行に行くにあたり、友人からお茶のティーパック

とインスタントの味噌汁を持っていくようにア

ドバイスをもらいました。言われていることが良

く分からず、持ってはいかかったのですが、ラス

ベガスで数日を過ごしてみて言われたことが良

く分かりました。毎日、昼・夜と食べ慣れない大

きな肉の料理を食べ、飲み物は水コーラオレンジ

ジュースのみで過ごしていると、お茶や味噌汁が

恋しくなります。３日も経つ頃には胃が弱ってき

て、現地の食べ物を食べる気がしなくなりました。 

極めつけはツアーで行った、グランドキャニオ

ンでの昼食。バイキングでしたが、グランドキャ

ニオンは砂漠にある山なので、決して新鮮では無

い野菜と、肉類がゴロゴロと並んでいて、とても

体が受け付けず食べられません。仕方が無いので

売店を覗いてみたら、赤いきつねがひとつだけ売

っていました。これを買って、妻のところに戻っ

たら、妻は目を輝かせて「それが食べたい」と言

いました。食堂でお湯を沸かしてもらい、２人で

ひとつの赤いきつねを仲良く食べました。妻に

「新婚旅行で思い出に残った食事は何だった？」

と問えば、２番目に思い出に残っているのはグラ

ンドキャニオンで食べた赤いきつねだと答える

と思います。 

１番思い出に残った食事は、3 万円の予算で入

ったベラッジオホテルのピカソというレストラ

ンで、会計が１８万円だったことは以前ここでお

話しさせていただきました。 

私が行ったところはアメリカのラスベガスに

なります。長期の海外旅行にはお茶のティーパッ

クとインスタント味噌汁を持っていくことをお

すすめします。 

 

 

 

 

 

（担当/杉山茂範君） 

例会日 クラブ行事 摘要 

2/28(金) 

第 1586 回 
IGM報告 小杉苑 

3/8(土) 

第 1587回 
IM 小杉苑 

3/14(金) 

第 1588回 

臨時クラブ年次総

会・IM報告 
理事会 

3/21(金) 

第 1589回 
早朝例会  


